



“RESULTADOS ELECTORALES NO SON LOS ESPERADOS, PERO NOS MANTENEMOS VIGENTES”: PRI

- **De esta elección lo rescatable es que tenemos gobernadora, Libia Dennise sin duda alguna lo que Guanajuato necesita: Ruth Tiscareño**

Guanajuato, Gto. 04 junio, 2024

“Estamos aquí dando la cara para decir que los resultados electorales no nos favorecieron, los mexicanos decidieron darle el voto a otro partido y ahora estamos aquí para organizarnos y con toda la responsabilidad, seguir trabajando en el partido”.

Lo anterior lo señaló la presidenta del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Ruth Tiscareño Agoitia, quien agregó que para la militancia del partido en Guanajuato es positivo el resultado de la elección de la gubernatura y el triunfo de Libia Dennise García Muñoz Ledo.

Reconoció que la oposición tuvo un gran avance en la más reciente elección porque fue la decisión que tomaron los mexicanos, sin embargo, lamentó que le otorga facultades casi absolutas a la próxima presidenta de México. Aun así sostuvo que los partidos de minoría permanecerán vigilantes de la toma de decisiones.

Por su parte, el delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), Eligio González Farías, señaló que el partido, en su compromiso y trabajo con la coalición estatal, se vio reflejado para que se alcanzara el objetivo, pues la militancia confió en el proyecto de Libia Dennise y al final la participación del PRI es contundente.

Pero señaló que en el caso del nivel federal, el resultado no es el deseado aunque la cantidad de los más de siete millones de personas que votaron y confiaron por el PRI, se defenderá con voz y voto en los escaños que se lograron en las diputaciones federales.

“El resultado no es el que esperábamos, pero se desarrollarán trabajos de análisis, reflexión, autocrítica, de ver cómo ser una opción interesante para los ciudadanos y seguiremos sin temor al cambio sin la autoflagelación”.

Por su parte el coordinador de los diputados locales del PRI en el Congreso del Estado, Alejandro Arias Ávila, reconoció que el panorama electoral para el estado cambiará, ya que Morena obtuvo más municipios y escaños, lo mismo que Movimiento Ciudadano.

Agregó que el partido aportó votos para la coalición y con ello, se tiene vigencia y simpatía entre la ciudadanía, que contrastan con las afirmaciones que daban por muerto al PRI.

De hecho, resaltó que el partido tendrá representación de mayoría relativa en la cámara de diputados en el Estado y en el Congreso de la Unión.

Sobre los análisis y trabajos que se vienen para el tricolor, comentó que se deberán de hacer con el mayor apego a la realidad, pues de ahí saldrán las posibles respuestas y acciones que se deberán realizar hacia adelante para seguir siendo un proyecto viable para la ciudadanía.



Finalmente Arias Ávila señaló que con la próxima integración de diputados que se tenga en el Congreso del Estado, dará apertura al diálogo y conciliación entre las fuerzas políticas, lo que dará mejores propuestas para los guanajuatenses.

--- 0 0 0 ---